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Acta de Reunión de Jefes de Departamento. 

Lunes 30 de marzo de 2015. 

Inicio: 11:28 
Termino: 13:40 

 

Tabla: 

1. Lectura del acta anterior. 
2. Temas de Vice Rectoría de Extensión 

3. Temas de Inspectoría General 

4. Temas de Vice Rectoría de Administración 

5. Varios.   

 

1. Lectura del Acta anterior: Se aprueba sin observaciones. 
 

2. Temas de Vice Rectoría de Extensión 

UTP: Se revisa el Calendario: Fechas relevantes. 

 30 de marzo: Aplicación de prueba CEPA de Lenguaje 

 31 de marzo: Presentación trabajo de análisis del Reglamento de Evaluación. 
Planificación de PME por Departamentos. 

 1 y 9 de Abril: Reuniones de  Apoderados. 

 2 de abril: Primera nota coeficiente 2, asignaturas de 2 y 3 horas 
Se comentan algunos casos de notas, los que se verán caso a caso 

Observaciones reglamento de Evaluación:   Lo primero que se pregunta es el plazo final, 
dado las actividades realizadas, también es deseable contar con el acompañamiento de la 
DEM, pero se debe tener en cuenta que noviembre y diciembre fueron meses anormales. 

Se informa que los Planes de Mejora se deben ceñir al PEI. La primera actividad es la 
formulación de metas y Objetivos institucionales a 4 años (2015 - 2018). 

Considerar los Sellos institucionales definidos por el Claustro: Excelencia académica, 
Liderazgo social y revisar las Áreas de Proceso en Gestión Pedagógica, Liderazgo, 
Convivencia Escolar y Resultados. Luego se trabaja en la columna Observaciones. 



La segunda actividad se trabaja solo para 2015, y se centran en las Prácticas deficientes 
señaladas en el Diagnostico Institucional. 

El archivo revisado se enviara por correo a los Departamentos y el mates 31 se entregara 
por escrito. La fecha definitiva es, en primera instancia, el 7 de abril, y el 10 en segunda 
instancia. 

El Rector agradece el trabajo realizado por UTP, especialmente por la claridad con que 
está estructurado 

El profesor Vega menciona la importancia de contar con un Proyecto Educativo que este 
socializado, se sugiere a los departamentos incorporar la revisión del PEI como una acción 
del PME. 

Se hace alusión a la necesidad de actualizar el Manual e convivencia y se revisa el estado 
en que se encuentra, dado el trabajo realizado el año 2014. 

La profesora Neculqueo pregunta por los recursos para actividades, la profesoras 
Rousseau responde que hay disponibilidad para recursos materiales, pero es poco el 
margen para la contratación de Recursos Humanos. 

El VR de Administración sugiere que se incorporen las acciones que los departamentos 
consideren necesarias, y se evaluara como se financian. El profesor Segovia, señala la 
importancia de lo propuesto y que también hay que considerar la autogestión de recursos. 
El profesor Ledesma menciona que ninguno de los 4 proyectos presentados por el 
departamento de Matemáticas fue incorporado y resalta la falta de recursos materiales 
para su ejecución, y es el Departamento quien está autofinanciando estos proyectos, 
solicita se revisen para este año. 

El VR de Académico informa que está definido el martes 14 como día para la actividad de 
Inducción y que cada departamento envíe la lista de quienes desean participaran 

  

3. Temas de Inspectoría General 

 El Inspector Mendoza informa que ya están rigiendo los nuevos horarios, y se nota 
el cumplimiento por parte de los profesores. Se está viendo un caso en Física para 
la incorporación de un profesor externo o, en su defecto en plan B que considera 
algunos movimientos de horas. La intención es que los profesores salgan de 
vacaciones con su horario practicamente listo. 

 Los complementos se están incorporando los que falta en los niveles de 3ro y 4to. 

 Se informa que los libros de Clase están operativos. 

 Los textos escolares están en condiciones de ser entregados, pero la Sala está 
siendo utilizada como central de acopio, y que apenas están disponible el espacio 
se realizara su distribución. 

 Se recuerdan las fechas de las próximas reuniones de Apoderados. 

El profesor Segovia recuerda que con anterioridad se contaba con profesores de Staff, 
y que esa podría ser una solución más integral. 



La profesora Pinto menciona un curso en que no tiene espacio para anotar lo 
contenidos en el leccionario. El inspector González menciona que en estos casos se 
está incorporando un cuadernillo. 

Se informa sobre la muerte de la madre ser alumno Galaz de 4E, y que asisten 
representantes del colegio. 

Se informa que ya están en reuniones con los coordinadores de 4to, para abordar 
temas relativos a la disciplina, presentación personal y cumplimiento del Reglamento 
Interno. 

La inspectora Verdugo señala algunos casos que no están firmadas las planillas para 
los complementos y que deberían estar asignados esta semana. 

Se informa la incorporación de 1 Paradocente en cada jornada.  

Se reitera la necesidad de contar con un Inspector en el sector 2 Tarde. El profesor 
Vega resalta esta necesidad dadas algunas situaciones que se registran, especialmente 
en estos niveles. Indica además lo poco saludable que son las acusaciones de un 
Paradocente por mencionar por la radio que algún profesor no ha tomado un curso. 

La profesora Neculqueo indica que hay mucho por hacer en el tema disciplinario, y 
que, así como los profesores entregan una planificación, con carta Gantt, le gustaría 
contar con este tipo de herramientas por parte de Inspectoría. Que de cuenta, de la 
Asistencia, Puntualidad, Deserción escolar y otros. El Rector comparte estas 
necesidades y que hay temas que trascienden a inspectoría y que son parte de un 
trabajo conjunto con otras áreas. También se resalta esta necesidad, dada la fuerza 
que han perdido y la injerencia y la coordinación con los Paradocentes. La inspectora 
Verdugo señala que eso depende del paradocente y no es justo generalizar en estas 
situaciones. 

Se pregunta por la salida de los alumnos para fotocopiar y que esto afecta el normal 
desarrollo de las actividades, hay que coordinar de mejor manera las actividades que 
tienen relación a los alumnos y apoderados.  

El inspector González menciona que, si a veces no se ven paradocentes, tiene relación 
con que no hay. Estos temas son transversales y que en las horas de recreo conviene 
estar en terreno. Se resalta que, por norma, no puede salir un alumno del 
establecimiento, y la importancia de pasar lista. También que se han observado 
profesores que llegan tarde a la primera hora, donde no se justifican por los traslados, 
hay una gran cantidad de licencias médicas, y paradocentes que tienen problemas de 
movilidad.  

Se menciona un serio problema en portería por el acceso de personas, y porque a 
veces, incluso ocupan el baño de mujeres (que solo hay uno). 

El VR de Administración señala que está en proceso el protocolo y permiso para la 
fotocopiadora, por parte de la DEM. 

 



4. Temas de Vice Rectoría de Administración 

La entrega de equipos computacionales comprometidos en la reunión anterior, se 
terminan de entregar el martes 31 y se continuara con otros destinados a los 
Departamentos 

Las solicitudes de equipamiento audiovisual se incorporaran para cubrir con Ley SEP. 

 

5. Varios 

 Ficha de funcionarios, se envira a los departamentos quienes están pendientes 

 El martes 31 se publicara la cuenta pública en el portal Web 

 El 1 de abril se hará un acto de entrega de cuenta en el salón de Honor, a las 19:00 
hrs. 

 El Consejo Escolar esta convocado para el jueves 2 de abril a las 19:00 hrs 

 Se informa de reunión con el GORE, DOM y la empresas adjudicadas, donde se les 
hace notar la inquietud de algunos miembros de la comunidad por lo ocurrido con 
anterioridad en los trabajos y se deja constancia de lo ocurrido y planteado con 
anterioridad. 

 Se plantean algunos problemas de pizarra y suelo en salas 31 y 22, en que hay 
problemas planteados en una carta por parte de alumnos. 

 Se solicita revisar algunas diferencias en los sueldos de algunos profesores. 

 La profesora cortes solicita se puedan publicar en la Web guías de asignaturas, 
espacio que se habilitara en la nueva página Web que está cerca de ser lanzada. 

 El profesor Vega recuerda que hay alumnos que solicitan becas para el 
preuniversitario Pedro de Valdivia, que hay un acuerdo anterior con la comunidad 
de proveer un Pre Universitario gratuito por parte del Colegio. El Rector señala la 
gran cantidad de alumnos que solicitan certificados para acceder, lo que ha sido 
bastante expedito. El Instituto no puede firmar un convenio o compromiso con 
este tipo de organizaciones. La DEM manifestó su compromiso para levantar un 
Portal que permita recuperar contenido, publicar guías, que permita reemplazar o 
cubrir este tema. 

 La profesora Neculqueo manifiesta su inquietud por lo sucedido el viernes 27 
como inicio del proceso 2015 y se extrañó la presencia de los Directivos en esta 
instancia.  Se valora que la Dirección haya dado el espacio para esta discusión y 
que hay temas por resolver aun. 

 En el mes de Abril se hace la Feria del Libro usado, se deja abierta la invitación y se 
solicita incorporar el tema en la próxima reunión.  


